

7. März 2021

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 17. März 2021

Hinweisschilder für Radfahrer*innen: Räder über den Wochenmarkt schieben

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass das Radfahren über den Wochenmarkt der Mainzer Neustadt entlang der Forsterstraße untersagt wird.

Es sollen Hinweisschilder an den Rändern des Wochenmarktes aufgestellt werden, die Radfahrerinnen und Radfahrer darauf hinweisen, ihre Fahrräder zu schieben. Die Verkehrsüberwachung soll gemeinsam mit der Polizei stichprobenartig Kontrollen durchführen.

Begründung:

Der Wochenmarkt bietet für die Bewohnerinnen und Bewohner der Mainzer Neustadt eine Möglichkeit zum Einkaufen, zum Verweilen und zum Plausch. Viele Familien mit Kindern und ältere Menschen sind unterwegs. Radfahrerinnen und Radfahrer, die quer über den Markt fahren, gefährden dabei andere Besucherinnen und Besucher. Während der letzten beiden Markttage stieg allenfalls die Hälfte aller Radfahrerinnen und Radfahrer ab und schoben ihr Rad über den Markt. Alle anderen sollen daher mittels Hinweisschilder daran erinnert werden.